

やまゆり通信

VOL.19

令和 3年 1月 28日

天竜やまゆり保護者会
会長 曽根 担当 川井

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

平素は保護者会の活動にご協力、ご理解を頂きありがとうございます。

寒さも今が本番のこの頃ですが、いかがお過ごしでしょうか? 今の時期ですと富士山には雪が積り白い富士山が見られます。気候の変動なのか地質学的なことかわかりませんが今年は雪がまだで真っ白い富士山は数回ぐらいしか見られません。

1月17日(日)に予定しておりました役員会は、コロナ感染拡大予防のため中止とさせて頂きました。今回は最近の病棟や病院の様子等を病院スタッフより文章にてご協力を頂きましたのでご報告させていただきます。



♪成人式♪

杉浦 寿来さん (1病棟) プリン詰合せ贈呈(1月)



♪還暦のお祝い♪

佐田 まゆみさん(1病棟) 鈴木 喜晴さん(1病棟) 佐野 浩之さん(1病棟)

お名前入りひざかけ贈呈(2月)

*本来は、保護者会より式に参列をし花束贈呈を致しますが、コロナ禍により療育スタッフからのご提案を頂き予算内にてお品物を贈呈する運びとなりました。ご了承下さいませ。

【曾根会長より】

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

昨年より続いておりますコロナ感染拡大と冬の寒さのダブルパンチの中、皆様いかがお過ごしでしょうか。昨年からの面会禁止に伴い定例会・イベントを中止しております。

現段階では再開の目処はたっておりません。しかしながら、会員の皆様とは一年以上お会いしておりませんので、**定例会の開催場所を天竜病院以外(森の家)も検討していこうか**と考えております。また、会員の皆様のご意見も参考にさせて頂きたいと思います。

ところで、皆様の一番気になる事は病棟での子供達の様子だと思います。リモート面会が出来るようになっても実際に顔を見る事の出来ない不安や心配があると思います。会としましては

療育の方々や病棟師長との連絡を取っております。クリスマス会や成人式や還暦のお祝い等のプレゼントも実行しております。病院側も行事は工夫して取り組んで行われているようです。

なかなか厳しい世の中の動きではありますが、皆様と一緒に協力しながら頑張っていきましょう。

保護者である私たちがまず健康であること! そして 病院の感染対策に協力すること!

子供達のお世話をして頂くスタッフの皆さんが元気で過ごして頂くこと! 感謝すること!

春の来ない冬はありません。希望をもち、子供達のためにも がんばりましょう!

【事務局より】

昨年度、植樹しました 「桜の木」が、お猿さんに折られてしまいました。

保証期間内ですので、再度植樹してくれるそうです。

奥田事務局長は毎朝、口ケット花火などで猿の追い払いをしているそうです。ご苦労な事です。

凍えるような日々が続いますがどうかご自愛下さい。

また、お便りします。



【成田主任児童指導員より】

(1病棟の様子)

1月には今年度新成人となる1名を対象に成人式を実施致しました。保護者会よりも記念品を頂き、ご本人も嬉しそうな様子でした。新年会やおやつ会の行事は延期しておりましたが1月後半より順次実施しております。

(2 病棟の様子)

1月は、新年会では擬似お餅つき体験、おやつ会ではお寿司の味覚体験など行事を実施致しました。感染対策として全員が集まることは難しい状況ですが、その分職員は患者様一人一人と向き合って充実した生活を送って頂けるように支援をしています。

♪オンライン面会の対応を始めています♪

現在までに8家族にご利用頂き、顔を見てお話する中で安心頂けた様子です。

(療育について)

新型コロナウイルスの市内蔓延を鑑みて療育活動や行事活動の支援活動も変更をしています。

(病棟によっても、突発熱や風邪の患者様がおられたりする事もあるので違つたりもします。)

換気をする、ソーシャルディスタンスを保つなど対策をする事で例年とは違う方法でのグループ活動や行事活動の実施となっております。次年度以降もまだまだ同じ状況が続く事が予想されます。このような状況下でも楽しく充実した生活を送って頂けるよう、日々の活動や行事の内容等を工夫して参ります。また、病院全体として面会禁止措置を取ることになった事で、急遽

『療育科指導便り』として外出行事の代替え行事「お楽しみ会活動」の様子について写真を中心にお伝えしましたが、次年度以降も何らかの形で患者様の様子をお伝えできればと考えております。この対応は、職員も初めての経験ですので様々な方法を模索しておりますが、もっとこんな様子が知りたい、こんな形で伝えて欲しい、などご意見がございましたら是非お寄せ下さい。

【1 病棟黒田師長より】

本年度もよろしくお願ひ申し上げます。

コロナ禍でご家族の皆様には多々ご迷惑をおかけしております。これも子供達の命を守るため安心安全第一と考えております。病棟では、コロナもインフルエンザも大丈夫です。多少の発熱風邪は時々ありますが早期に対処しております。制限や限られた状況の中でも、楽しみや生活の質を落としたりありません。感染予防に気をつけながら療育と協力をし楽しんで頂けるように努めてまいります。また、医療従事者としての感染予防対策をしっかりと自覚を持って手指消毒をしたり行動制限をしたりと安全を守るために心がけて徹底しております。

先日の、成人式の行事では、担当医も出席したりとスタッフ一同でのお祝いをしました。

おやつ会では、ボルシチ(ロシア料理)を栄養士さんが作って下さり、ロシア音楽を流して全員に食べたり舐めたりと個々にまわりました。とても楽しい様子を伺えました。

今後も、スタッフ一同努力してまいりますので、ご理解ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

ご家族の皆様におかれましても、体調にはくれぐれもお気をつけてお過ごし下さいませ。

何かございましたら、病棟までお気軽にご連絡下さい。

『天竜病院来訪時のお願い』

平日　.. 正面玄関より出入りをお願いします。(東口は避けてください)

(体温チェック・手指の消毒の実施お願いします)

土日祝日　.. 東口より出入りをお願いします(従来通り)